■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA

El presupuesto aumenta el 18% y se aproxima al millón de euros

El equipo de Gobierno aprueba en solitario las cuentas por 964.952 euros ■ La segunda fase del pabellón deportivo se lleva la mayor parte de las inversiones con 300.000 euros

EÑE | MONTERRUBIO

El pleno extraordinario celebrado anoche en Monterrubio de Armuña aprobó los presupuestos de este año con los votos a favor y en solitario del equipo de Gobierno.

El presupuesto municipal para 2018 presentado por el equipo de Gobierno de la localidad asciende a un importe total cercano al millón de euros, en concreto 964.952 euros, lo que supone el 18% más que el del ejercicio anterior que se situó en los 791.767 euros.

De esta manera, el aumento del volumen presupuestario hace que también se incremente la partida de inversiones reales, un tercio del total y con 337.000 euros es la partida de gasto más alta de todo el proyecto de cuentas. Por su parte, el capítulo de gastos de personal asciende a 253.385 euros, mientras que para los gastos corrientes en bienes y servicios están reservados 241.572 euros.

Dentro de las inversiones para este año la mayor parte del presupuesto se destinará a las obras del nuevo pabellón cubierto de la localidad, que se está ejecutando en varias fases y en esta anualidad necesitará 300.000 euros. Por su parte, el Ayuntamiento destinará 30.000 euros a inversiones de reposición en infraestructuras y bienes destinados al uso general, concretamente a la rehabilitación del edificio de La Panera.

Por su parte, el Grupo Socialista presentó una enmienda parcial "porque los presupuestos los ha realizado el equipo de Gobierno en solitario y no ha convocado a los demás grupos para debatirlo", afirmó el edil Carlos Martín. Motivo por el que



Los ediles de Monterrubio durante la sesión extraordinaria celebrada anoche en el Ayuntamiento. \mid $\bar{\text{ENE}}$

OTROS DATOS

Subvenciones

El equipo de Gobierno mantendrá las subvenciones para las asociaciones y actividades culturales y deportivas, aunque el PSOE pidió quitar esta partida. "Es ilógico, piden bajar la partida de subvenciones para hacer actividades culturales, pero si quitamos los 2.000 euros a las asociaciones y los 5.000 al club deportivo, se paralizará la actividad cultural y deportiva en el municipio. Es incongruente que quieran promocionar estas áreas y al mismo tiempo quieran bajar las ayudas a las asociaciones que las organizan", afirmó el portavoz municipal.

Recuperación de rutas naturales

Una de las iniciativas que se pretende poner en marcha este año es la mejora de caminos y la recuperación de rutas naturales por el entorno del municipio. Una mejora para la que se puede pedir a Diputación la maquinaria para su limpieza y poder realizar actividades.

el PSOE propuso modificaciones para reducir del apartado de gastos, como "eliminar la partida de la dedicación parcial del alcalde y aumentar las destinadas a actividades deportivas y culturales y crear una Concejalía de Asuntos Sociales con deporte y cultura".

Por su parte, el portavoz municipal, Ricardo Barrientos, respondió a la propuesta socialista: "El sueldo del alcalde ya se ha debatido. Se puso en el programa y los vecinos mayoritariamente votaron. Además, cobra una dedicación parcial en un municipio que tiene mucha acti-

■ VILLAMAYOR

La biblioteca acoge una nueva sesión de cuentacuentos familiar

La Biblioteca Pública de Villamayor acogerá hoy una nueva sesión de cuentacuentos familiar a cargo de Cristina Temprano. La actuación, titulada 'Viaje al horizonte' y dirigida a niños mayores de 4 años acompañados de sus papás, persigue adentrar en el mundo de la literatura y fomentar el hábito de la lectura entre los más pequeños. La actividad tendrá lugar a partir de las 19:00 horas en la sala de actividades de la Casa de la Cultura. LERE

ISANTA MARTA

Charla sobre las emociones en el Edificio Sociocultural esta tarde

Los santamartinos interesados podrán asistir y participar esta tarde en la charla sobre 'Las emociones en el conflicto: gestión de la ira, tristeza y hartazgo' con el objetivo de mejorar el bienestar de la población. Una actividad social, educativa y cultural que tendrá lugar en la sala de actividades del Edificio Sociocultural a las 19:00 horas. La charla es gratuita y forma parte de la oferta de actividades municipales del nuevo trimestre del curso. | EÑE

VILLARES

Las águedas celebrarán su fiesta con baile, comida y chocolate

Las mujeres de Villares interesadas en participar en la fiesta de Santa Águeda el próximo 5 de febrero pueden apuntarse hasta el día 2. La celebración incluye, tras recoger el bastón de mando del alcalde a las 12 del mediodía, la misa y la procesión de la Santa y la degustación de perronillas y vino dulce. La jornada se completará con la comida en un bar del municipio y la fiesta seguirá con baile y un chocolate con churros en el Centro Cultural. LÉBE

CABRERIZOS



Clases de informática para los más pequeños
Los pequeños de Cabrerizos que participan cada semana en las actividades del programa municipal 'Juguetones Animados' disfrutaron de una animada clase de informática, en la que aprendieron con juegos y programas adaptados a su edad. Leñe

CASTELLANOS DE MORISCOS



Teatro en el Centro Polivalente

El público llenó el Centro Polivalente San Roque para asistir a la obra de teatro 'No somos Nadie'. Una actividad que se engloba dentro de la Programación Cultural organizada por el Consistorio de Castellanos de Moriscos para este curso. I EÑE